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点  鐘 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

来訪者紹介 副会長 鈴木 雅貴 

 

[ここに出典を記載します。] 

会長挨拶 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

唱  和        ソングリーダー  住川 誠一 

 

[ここに出典を記載します。] 

第 1回理事会報告     幹事 田島  雄 

 

[ここに出典を記載します。] 

２０２３年 8月２日 第１８59回 例 会 

CBC自動車学校 

司 会  市 原 信 二 

 

 

 

 

 

 君が代  奉仕の理想 

 

 

  

名古屋芸術大学ローターアクトクラブ 

幹事 中村凜乃 

チャリティーオークション実行委員長 菅谷心寧 

顧問 奥村賢史 

 

 

 

  

皆さん、こんにちは。 

今月の特別月間は「会員増強推進月間」

ということで、ある事例がありますので

紹介したいと思います。 

会員の現象は2760地区に限らす゛日本全国で世界各国で共

通の問題です。紹介しますクラブはアメリカ合衆国ミネソタ州

のイーダイナ/モーニングサイドRCです。人口48.000人ほ

どの市で活動しているクラブです。新たな会員を呼び込むた

め、トム・ガンプ会長は会員増強を最優先事項として取り組み、

実際にこのクラブが作成～実施している入会促進と会員維持

のための 1０か条を紹介します。 

この 10 か条の効果はてきめんで 31 名の会員が入会し、そ

のうち 11名は女性会員、10名は 40歳未満です。 

94 名の会員を擁するこのクラブは第 5950 地区では中規

模クラブでしたが、今や大規模クラブの仲間入りです。地区

内でも会員数で多いクラブ順位は 14 位から 5 位への大躍

進です。 

それでは 10か条とは。 

①クラブの長所をすべてリストアップする 

知名度の高い会員、会合場所の利点、会員数、主催したプロ

ジェクトやイベントのリストを作成し、入会候補者に提示し関

心や興味を引く。 

②入会候補者のリストを管理する 

入会してくれそうな人たちの顔が浮かぶようなものを作りま

しょう。誰がいつ、どの候補者に連絡するか話し合いましょう。 

また、元会員の存在を忘れてはなりません。戻っておいでよ。

と声をかけることが必要なのです。 

③クラブの強みを知る 

ご当地クラブならではの強みを魅力に変えましょう。 

④会員増強をクラブの最優先事項にする 

クラブすべての会員にその点を理解して頂きましょう。 

⑤若いロータリアンのフレッシュに意見を求める 

 例会卓話などのテーマに「借金を完済するには」とか「住宅

の購入方法」など会員が例会を楽しみにしてくれることを目

会員増強・新クラブ結成推進月間 

 

[ここに出典を記載します。] 

１８60回 本日のお知らせ（８月 9日） 

会長・幹事懇談会 11：30～ 

ガバナー補佐訪問 12：30～ 

クラブ協議会 13：40～ 

会場 名鉄グランドホテル 

担当／会長・幹事 

１８61回 次回のお知らせ（8月23日） 

創立 40周年全体会議 17：30～ 

IDM親睦夜間例会 18：30～ 

会場 名鉄グランドホテル 

担当／会員増強・親睦委員会 

会会
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理事会報告 幹事 田島  雄 

 

[ここに出典を記載します。] 

指しましょう。 

⑥地元のボランティアにアピールする 

 ロータリーの存在とその活動に関する認知度を高める絶好

の機会です。 

⑦ゴールではないことを認識する 

クラブが望ましい規模になったとしても入会促進を止める理

由はありません。クラブとは成長するか死んでいくか二つに

一つです。 

⑧粘り強く 

1回や 2回誘ったくらいでは例会に参加してもらえません。 

それでも声をかけましょう。 

⑨精力的に 

クラブの例会やイベントを楽しく、活気あるものにする事です。 

奇抜なアイデアで会話にできるきっかけを作りましょう。 

⑩はじめの一歩を後押しする 

入会候補者に対してピッタリと寄り添いながら粘り強く「説得」

しましょう。 

10 か条は以上となります。抜粋の部分ではありますが、肝心

なところはおさえてあります。 

尾張中央にとって 10 か条は無理にしても中の良いところは

実行していくべきだと思います。 

以上、会長挨拶といたします。ありがとうございました。 

 

 

 

≪協議事項≫ 

１．ガバナー公式訪問合同例会の件  承認 

日時 8月 29日（火）会長幹事懇談会 11：30～ 

           合同例会        12：30～ 

場所 名古屋マリオットアソシアホテル 17F 

登録料 5.500円（全員登録） 

（食事代 4,600円×27 出席900×27） 

２．2023－24年度地区大会の件  承認 

日時 11月 11日（土）本会議 16：00～ 

RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 18：00～ 

12日（日）午前の部受付 10：00～本会議 11：00～ 

            午後の部 13:20~ 

 場所 11日 名古屋マリオットアソシアホテル 

12日 名古屋国際会議場 

 登録料 本会議 13,000円 

    出席 6,000円×20 個人負担 7,000円×20 

    昨年の登録料 12,000円 出席 6,000円×17  

個人負担 6,000円×17 

RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 22,000円（個人負担） 

   出席義務者  

     11日 魚住・田島・堀尾 

     12日 魚住・田島・堀尾・今村・池山・市原・大野・沖野 

太田(利)・太田(吉)・鬼頭・熊澤・鈴木・冨田・西村 

松尾・松岡・松浦・六浦・宇田 

３．創立４０周年記念事業の件  承認 

創立 40周年記念式典祝賀会登録料について 

     別紙資料（名鉄グランドホテル見積書）参照 

 

≪連絡事項≫ 

１．「社会を明るくする運動」平和夏まつり及び街頭啓発活動   

日時 7月 29日（土）（魚住・大野・太田利・太田吉） 

場所 平和夏まつり会場一帯 

   啓発品配布 

２．次回例会案内 ガバナー補佐訪問 

日時 8月 9日（水）名鉄グランドホテル 

会長幹事懇談会 11：30～（魚住・松岡・鈴木・田島・松尾） 

例会 12：30～ 

クラブ協議会 13:40～ 理事役員・委員長 

魚住・松岡・鈴木・田島・沖野・堀尾・松浦・松尾・冨田・鬼頭  

太田利・大野・池山・鬼頭・西村・太田吉・平野・熊澤・今村・六浦 

市原 

３．西尾張分区 合同ゴルフ大会の件 

日時 10月 17日（火）受付 7：30～スタート 8:00 

（アウト・イ ン同時） 

場所 春日井カントリークラブ 

エントリーフィー 6,000円 

申込・締切 9月 1日・エントリーフィーを添えて事務局迄 

４．クラブ公共イメージ向上委員長会議の件 

日時 9月 11日（月）16：00～（六浦・堀尾） 

場所 名鉄グランドホテル 

登録料 10,000円 

５．2022-23年度 6月親睦夜間例会費の件 

 引き落とし…8月 25日（火） 

 振込    8月末日迄 

６．ガバナー事務所夏季休暇の件 

8月 10日～16日（事務局も同じ） 

７．ポリオ根絶チャリティーゴルフコンペの件 

日時 10月 27日（金）受付 7：30～ 

開会式写真撮影 8：40～ 
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出席報告 委員長 今村 康宏 

 

[ここに出典を記載します。] 

ニコボックス報告     委員長 松尾 晋吉          

 

[ここに出典を記載します。] 

スタート 9：10（OUT・IN同時） 

 場所 豊田カントリー俱楽部 

 参加費 一人 10,000円 

 プレー代 コンペパック メンバー 11,000 円 ビジター

20,000円 

締切 9月 20日 

申込 専用フォームから（子細は事務局迄） 

 

 

 

 

 

第 1859回 

    会員数 27名 出席数 25名 出席率 92.6％ 

   前々回 第 1857回 修正出席率 76.0％ 

  メーキャップ：１名 

  松岡幸彦君 2022-23年度第３回西尾張分区 

会長幹事会 

 

 

 

魚住会長 第２回、定例理事会、お疲れ様でした。RAC の皆

様、ようこそ。 

田島幹事 ローターアクトの皆さん、ようこそ。長女が３年連

続甲子園球場のアルプススタンドで応援できるこ

とになりました。８月は野球応援、チアリーディン

グ全国大会と多忙です。 

赤堀君 猛暑が続いています。健康に感謝です。 

市原君 誕生日祝いありがとうございます。 

今村君 誕生日のお祝い、大変ありがとうございます。酷暑

の頃、皆様どうかご自愛下さい。 

太田（利）君 毎日暑いです。体をこわさない様にがんばりま

す。 

太田（吉）君 本日、会員増強セミナーのご報告をさせて 

いただきます。 

大野君 猛暑お見舞い申し上げます。 

沖野君 例会欠席のお詫び。大変暑いですけど皆さんお体に 

気をつけて下さい。 

片山君 熱中症に注意しましょう 

冨田君 妻の誕生日のお祝いをいただきありがとう 

ございました。 

松尾君 稲沢ロータリークラブさんから周年ゴルフは何組で

しょうと聞かれましたので４組お願いしますと返答し

ておきました。 

六浦君 先週末の金土日の夏休み企画小学生たちのイベント  

は大盛況でした。また、一宮駅で開催中の昆虫展 

もたくさんの子どもたちで賑わっております。 

感謝！！ 

安田君 暑中御見舞申し上げます。 

 

※プライベートゴルフ会より、沖野君・安田君から寄附を 

   頂きました。 

 ●創立 40周年記念事業 実行委員会 平野委員長 

9 月のチャリティーゴルフを皮切りに 10 月、11 月と記念事

業が開催されます。そのため今月中に全体委員会を開催した

いと考えています。8/23（水）親睦夜間例会の日を検討して

おりますが、時間に関しては追ってお知らせいたします。皆様

ご協力の程、よろしくお願いいたします。 

●会員増強委員会 太田（吉）委員長 

地区の会員増強セミナーへ出席いたしました。地区全体の情

報共有（退会者数や純増したクラブの紹介など）がありました。

当クラブでも 8/23（水）の親睦夜間例会を候補者の方との

交流の場としていきたいので、皆様、是非対象者へお声 

をお願いいたします。 

●田島幹事 

ウイークリー訂正：第 1860回次回のお知らせ 

誤：会長幹事懇談会 44：30〜 

正：会長幹事懇談会 11：30〜 

会員誕生日 

8/1 市原信二君    8/7 今村康宏君     

8/14 鬼頭光広君 

 

≪第 1859回ニコボックス≫ 

寄 付 会 員 数                   16名 

本 日 の 合 計 額              67,000円 

本 日 ま で の 累 計 額             216,000円  

お 祝 い  

 

[ここに出典を記載します。] 

委員会報告  

 

[ここに出典を記載します。] 
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名古屋芸術大学ローターアクトクラブ 中村凜乃幹事 

チャリティーオークション実行委員会 菅谷心寧委員長 

奥村賢史顧問 

本年度も昨年度同様、チャリティーオークションを開催するこ

ととなりました。 

名称は「ARTの力でPOLIOを根絶させる。その一歩を。」で

す。昨年度は学校からの補助がありましたが、本年度はクラ

ウドファンディングで資金を募ることといたしました。目標金

額は 25万円で、約 20万円をオークションのリーフレート作

成費に充てる予定です。皆様是非ご協力お願いいたします。 


